
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE CHRIST-ROI/YOUVILLE 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du mercredi 21 avril  2010  

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Christ-Roi/Youville tenue à l’école Christ-Roi le 21 avril  de l’an deux 
mille dix à dix-neuf heures. 
 
 

 
Mmes  Julie Allard, parent 
  Sabrina Castelli, parent 

Céline Grenier, enseignante 
Odette Charest, enseignante 
Céline Gaivin, personnel de soutien 

   Josée Comtois, membre communauté 
M.  Claude Labbée, parent 
 
 
Aussi présent : 
 

M. André Noël, directeur 
 
Nathalie Verville, psychoéducatrice 
Réjeanne Cloutier, service de garde 
Isabelle Leblanc  
Donald Moses, parent 
Yanick Morin, parent (démissionné) 
 
  
 
Le quorum est atteint.  M. André Noël, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres.  Il est 19 h 15. 
 
 
CE-630-10 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Josée 
Comtois, 
 

QUE l’ordre du jour de cette séance soit  adopté avec l’ajout  
de 2 points  dans autres - sujets ; 

 
. Activités parascolaires 
. Travaux dans la bibliothèque. 

ADOPTÉE. 

PRÉSENCES 

OUVERTURE DE 
LA SÉANCE  

ABSENCES 

LECTURE ET 
ADOPTION DE 
L’ORDRE DU 
JOUR 



 
 

 
CE-631-10 IL EST RÉSOLU , sur proposition de  Mme Céline 
Grenier, 
 

QUE le procès-verbal du 17 février 2010 soit adopté tel 
que présenté. 

ADOPTÉE. 
 
 

 
Aucune 
 

 
 
 
 
Aucune 
 
 
 
 
M. Claude Labbée fait un résumé de la rencontre du comité de 
parents.  Les membres s’expriment sur certains des points présentés. 
 
 
 
M. André explique que Mme Isabelle Côté, enseignante de 4e année,  
ne reviendra pas au travail.  Il parle brièvement de son état de santé.  
Mme Émilie Francoeur fera le remplacement jusqu’en juin 2010. 
 
 
 
 
M. Noël dit que la réponse n’est pas aussi grande qu’attendue.  
L’école a ramassé environ 150$.  À la fin du mois d’avril, le total 
amassé dans la Commission scolaire Harricana sera dévoilé. 
 
 
 
 
Il y aura 2 nouvelles classes de maternelle dans la commission 
scolaire et peut-être une 3e en 2011.  Neuf élèves de notre secteur 
seront relocalisés dans un autre secteur. 
 
 
 
 
 
 

ACTIVITÉ DE 
FINANCEMENT HAÏTI 

LECTURE ET 
ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL 
DU 17 FÉVRIER 2010 
 
 
 
 
INTERVENTION  DU 
PUBLIC 
 
 
 
 
CORRESPONDANCE 
 
 
 
 
COMPTE RENDU DU 
COMITÉ DE 
PARENTS 
 
 
 
REMPLACEMENT 
DE MME ISABELLE 
CÔTÉ 

AUGMENTATION DE 
LA CLIENTÈLE AU 
PRÉSCOLAIRE 



 
M. Noël explique que pour les milieux défavorisés dès septembe 
2010,  en 3e et 4e année, il y aura un maximun de 18-20 élèves / 
classes.  En 2011, en 5e et 6e année en milieux défavorisés le 
nombre d’élèves diminura à 22-24 par classe au lieu de 27-29 
comme présentement. 
En 2012, en 5e et 6e année le nombre d’élèves passera de 18 -20 en 
milieux défavorisés au lieu de 22 – 24 élèves par classe. 

 
 
M. Noël ouvre une parenthèse sur les travaux dans la cour d’école; 
pelouse, arbre, bancs de parc. 
La commission scolaire regarde la possibilité de remplacer le sable 
de la cour par du vrai sable qui ne colle pas aux chaussures. 
Travaux : Le mur Est de l’école Christ-Roi devra être changé en 
totalité avant qu’il ne tombe.  Ce sera fait durant l’été. 
Le directeur des ressources matérielles M. Francis Audet, 
supervisera les travaux. 

 
 
 

M. Noël annonce le retour d’un congé paternité de M. Jérémi, 
enseignant en éducation physique,  pour le 6 avril 2010. 

 
 
 

M. Noël explique que cette activité est très en vogue et populaire à 
Villemontel/Launay.  Elle a été à l’essai en 6e année à notre école.  
Belle réponse : environ 400 pains ont été vendus en 2 semaines ce 
qui génère un profit d’environ 1200$ net pour le groupe de 6e année. 
 
 
Retour sur l’activité tire sur la neige 
M. Noël résume l’activité et exprime sa satisfaction.  Il énumère les 
participants bénévoles dont le directeur de l’Accueil Harvey-Bibeau et 
son équipe. 
 
Retour sur les périodes (Joyeuses) 
M. Noël fait une petite enquête auprès des enseignants sur leur façon 
d’utiliser le dernier 30 minutes du vendredi.  Il présente l’état de la 
situation actuelle.  Elle sera conservée car c’est un bon moyen pour  
les élèves de socialiser.  Elle est aussi utilisée comme moyen de 
renforcement. 
 
 
Transfert de la classe de Line Denis  
M. Noël annonce le transfert de la classe de Mme Denis à l’école de 
Sacré-Cœur à la demande du comité EHDAA de la Commission 
scolaire Harricana.  Les profs de 1re et 2e année demeureront à 
Youville cette année.  À revoir pour les autres années.   

DIMINUTION DU RATIO 
MAÎTRE ÉLÈVES 

TRAVAUX 
D’IMMOBILISATION À 
L’ÉTÉ 

VENTE DE PAIN EN 6E 
ANNÉE 

RETOUR DE M. JÉRÉMI 

POINTS DE 
DISCUSSION 



M. Noël vérifie les implications engendrées par le déménagement des 
deux classes à Christ-Roi. 

 
 
Activité de Pâques et décorations printanières  
M. Noël souligne la participation des parents et OPP pour la 
décoration.  Aime l’atmosphère. L’activité de Pâques a été très 
appréciée. 

 
 

Activités parascolaires :   
  
Il y a eu un sondage auprès des élèves pour qu’il y ait des activités 
animées sur l’heure du dîner.  M. André avait approché Mme Julie 
pour qu’elle trouve des gens pour s’occuper de ces animations.  
Résultat : des parents sont prêts à aider à la condition que quelqu’un 
soit en charge.  Personne jusqu’à maintenant. 
 
Revoir la présentation des feuilles bleues dans le but d’obtenir 
davantage de participation de la part des parents. 
 
Travaux bibliothèque : 
 
Les travaux de peinture  débuteront  en fin de semaine pour se 
terminer lundi.  M. Noël et sa collaboratrice Mme Gagnon,  verront à 
l’achat du mobilier dans les prochaines semaines. 
 
Les travaux sont donnés à contrat pour un montant de 1200$ 
 
Il y aura 2000$ de livres qui seront achetés d’ici la fin de l’année.  La 
collaboration des profs est sollicitée. 
 
 
La prochaine rencontre du conseil d’établissement aura lieu de 26 
mai 2010. 
 

 
 
CE-632-10 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Josée 
Comtois, 
 

 QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 

 
Il est 20 h 45. 
 
__________________________  ___________________________ 
Président     Secrétaire  

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

AUTRES - SUJETS  


